

I N T R O D U C C I O N

A través de mi práctica como enfermera en el Hospital Infantil de México, donde estuve en calidad de pasante, pude observar que cada momento la ciencia médica avanza y como ésta no puede prescindir de la enfermería, es también indispensable que la enfermera esté al tanto de toda investigación, ya que las metas que ambas se fijan son: las de prevenir la enfermedad, devolver la salud y evitar la muerte.

La alta mortalidad infantil en nuestro país se debe principalmente a procesos infecciosos y una de las causas más frecuentes en el lactante es la bronconeumonía, a la cual me referiré impulsada por el gran número de niños que ingresan al Hospital con este diagnóstico y a la importancia que tiene la intervención de la enfermera en el tratamiento, ya que asisten al Hospital en la mayoría de los casos cuando la enfermedad está avanzada necesitando un tratamiento de urgencia y es por ello que la enfermera debe estar preparada y conocer las necesidades del enfermo para atenderlo con la mayor prontitud posible.

Durante mi estancia en ese Hospital tuve la oportunidad de tratar a varios pacientes de esta índole y cerciorarme de las necesidades que existen para que la enfermera se prepare -

(2)

en esta rama de enfermería por lo que a continuación expongo una breve recopilación de datos más indispensables para los cuidados de estos pacientes tomados de diferentes textos y experiencias personales de médicos y supervisoras de enfermeras del Hospital Infantil de México, a quien expongo mi agradecimiento por su valiosa ayuda y orientación para la realización de este trabajo.